

**Vichy, le 29 janvier 2009**

**COMMUNIQUE DE CLAUDE MAHURET,  
Maire de Vichy**

La Garde des Sceaux, Ministre de la Justice, Rachida Dati, vient de m'informer que dans le cadre de la définition des opérations immobilières prioritaires du Ministère de la Justice, elle a décidé de débloquer une enveloppe d'un montant de 18,9 millions d'euros afin de construire le nouveau Tribunal de Grande Instance de l'agglomération vichyssoise.

La Garde des Sceaux estime qu'il s'agit là d'un des projets qu'elle considère « comme prioritaires pour assurer le bon fonctionnement de la justice » et précise que cette opération sera confiée à l'Agence Publique pour l'Immobilier de la Justice.

Je me réjouis naturellement de cette annonce qui témoigne de l'engagement de l'Etat en faveur de l'agglomération vichyssoise.